



# SORTIE CULTURELLE : 150 ANS DE L'OPÉRA GARNIER

Programmé le 22 janvier @ 9h30 - 14h00

**Cette sortie est également programmée le mardi 13 janvier.**

**Cette année, le Palais Garnier fête ses 150 ans, et il n'a pas pris une ride ! Ce chef-d'œuvre du Second Empire signé Charles Garnier, où Napoléon III avait décidé de mélanger le classique, le baroque et la Renaissance, reste un temple de l'art et du style. Découvrez sa façade au fil des années !**

Sous l'actuelle direction d'Alexander Neef, l'Opéra Garnier prouve qu'il n'est pas juste un beau monument dans le paysage parisien, mais bien un lieu vivant où l'histoire et la création artistique se donnent la réplique.

## La construction du Palais Garnier (1861 - 1875)

L'Opéra Garnier, conçu par Charles Garnier, a été construit dans le cadre des grands travaux haussmanniens de Paris. La première pierre fut posée en 1861, mais la construction fut retardée par la guerre franco-prussienne (1870-1871) et la Commune de Paris (1871). Finalement inauguré le 5 janvier 1875, il s'agit d'un chef-d'œuvre du style Second Empire, reconnu pour ses décors somptueux et son architecture audacieuse.

**Prix de la sortie : 25 € à payer sous 8 jours** suite à la confirmation de votre inscription :

- par **carte bancaire** : un lien de paiement sécurisé actif durant ce délai vous sera transmis,
- par **chèque** : à déposer au bureau SLA lors de la permanence du mardi ou à la MDA dans la boîte aux lettres en entrant à droite.

**Nombre de places :** Groupe limité à **30** personnes

## Rendez-vous :

- à **9h30** au RER de SUCY
- ou sur place à **11h** devant l'Opéra ( RER A jusqu'à Auber sortie Opéra)

## Inscriptions :

- le **lundi 5 janvier à partir de 10h**
- uniquement par **SMS** auprès de Brigitte **06 10 23 38 01** en indiquant nom et prénom de chaque adhérent concerné
- 2 inscriptions maximum par SMS.